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四　つ　の　テ　ス　ト

㊤　真実かどうか？　　　　　　　㊥　好意と友情を深めるか？

①　みんなに公平か？　　　　　　①　みんなのためになるかどうか？

J

職業奉仕

1．顧客に対して：

最上の品質、最高のサービスを提供しているか

常に正直と親切を旨としているか

2．従業員に対して：

彼等の長所を充分に認めかつ買っているか

安全で快適な職場を確保しているか

苦情に対して公正な態度で対処しているか

自ら誠実、正直、善意の手本を示しているか

〔j長報告）
川村徳男君

1．定例理事会の報告

（1）Ⅰ・G・Fの登録料3，500円になっております

が、全員参加の立前から2，500円はクラブの当

初予算でみておりますが、差額の1，000円につ

いてはクラブ予算も窮屈になっているので、参

加か否かにかかわらず、全員から負担して頂く

ことにしました。

（2）台湾訪問まで3ケ月足らずとなりましたが、

今後細かいスケジュールを決めるため、参加者

の中から実行委員を決めて検討していただくこ

とにしましたので、本日配付しました参加申込

書にこ記入の上、お帰りの際に事務局の七森さ

んにお渡し願います。参加の確定に至らない方

も、その人員把握のため見込みで提出願います。

四つの反省

3．競争者に対して：

公正な態度で接しているか

あなたは、行動をもって誠実を感銘させているか

彼等とともに事業水準の高揚につとめているか

4．協力者に対して：

公平でしかも友情にみちた関係を保っているか

いつも支払をよくしているか

なお、台中港区R．C．の童会長さんから手紙が

参っており、歓迎委員会を設けて盛大に歓迎申

し上げたい。ということでした。

（3）市の体育館前にある「四つのテスト碑」が倒

れたが、その辺りを駐車場にしたいのでどう処

理したらよいか。と市から電話で照会があった

が、クラブとしては、せっかく市民の心の糧と

して寄贈したものであるから、現在地に復元し

て欲しいと申し入れることにしました。

2．次の例会までの行事

（1）ロータリー関係の行事

今週の土曜日、10日は庄内分区のⅠ・G・Fが

行なわれます。昨夜はクラブ内の責任者の方々

の最終的な打合せがありましたが、すべて順調

に進行しており、ご苦労様です。フォーラムが

成功しますように当日役割をお持ちの方、そう



でない方も、クラブ一体となってど協力下さい

ますようお願い致します。

また、前日の9日は、5時半から平松リーダ

ー、大川副り一ダーを囲んで各モデレーター、

アドバイザーその他の関係者の打合せがありま

す。

（2）一般行事

明7日は立冬です。月山の雪もだいぶ下の方

までさがってきました。かぜをひかないように

お気をつけ下さい。また、7日はソ連革命記念

（二重亘牽き二）
G・S・Eの海外研修

振り返ってみますと、私

がG・S・Eのメンバーとし

て渡米したのは、今から8

年前の1976年のこと。幸運

にもアメリカ合衆国建国

200年祭の年でありました。

当時、私はローターアク

トクラブの会長として活動

していた時に、G・S・Eのメンバーとして派遣のお

誘いがあり、応募させていただき、メンバーに加え

ていただきました。

約2ケ月間の派遣期間のため、公務員である私と

しては、人事当局に対しその休職の取り扱いについ

て相談したところ、前例がないことから、かなり苦

慮いたしましたが、ロータリークラブのご協力と、

職場の上司の理解を得られ無事出発することができ

ました。

その後市職員の海外派遣（出張）も活発になり、

海外交流の一つのきっかけが出来たのではないかと

思っております。

私達は、山形R．C．の吉田良夫先生を団長に、藤田

利久（福島・短大助教助）、長谷川賢一（郡山・病

院言語療法士）、渡辺友洋（山形・会社経営）、柴

田健一（山形・会計士）、と私の5人のメンバーで、

9日は太陽暦採用記念日で、明治5年のこの

暦の切替えは、尺貫法からメートル法への切替

えどころではないとまどいがあったろうと想像

されます。

11日は一の酉、世界平和記念日ですが、何で

この日が世界平和記念日として定められたのか

寡聞にして知りません。

〔亘二亘二重j⊃　迎田稔君
○鹿児島西クラブからR・C．挨拶集がとといています。

をふりかえって

進　　藤　　　　昇　氏

第735地区のPENNSYL VANIA、MARYp

LAND、WEST VIRGINIAの3つの州、計41

のロークリ【クラブを廻り、会員の方々にホームス

ティし、アメリカの風土、風習を自分の目で見て、

感じ、また日本を理解していただくために交流を重

ねてまいりました。

海外経験のまったくない私にとって、不安と期待

の入り混った複雑な気持ちで羽田（当時は羽田が国

際線の発着空港となっておりました）を出発し、目

的地の735地区に入るまで、体の調整を図るため、

サンフランシスコで休養し、その後シカゴのロータ

リー本部を表敬訪門し、目的地へと向いました。目

的地では、9月15日～10月23日までの38日間滞在し、

滞在期間中カナダのナイヤガラ湊布を見せていただ

き、その後ワシントン、ニューヨーク、シカゴを見

学し、帰国の途中ロサンゼルス、ハワイと廻ってま

いりました。ちょうどハワイで休養の最後の日（10

月29日）、酒田市での大火災が報道されたことは今

でも記憶に深く残っております。

研修で勉強になったことは数えきれないほとあり

ますが、自分が日本という小さな国の一人ではなく、

国際社会の一員であるとの自覚を持てたこと、人間

として一廻り大きくなったことであります。

ホームステイしたロータリアンの家族からは、我

＼＼、＿ノ



が子のように接していただき、心の不安をやわらげ

て下さったことは感謝に堪えません。

又、習慣の一つであるチップの習慣についてであ

りますが、渡米する前に事前研修として種々の習慣

について勉強してまいりましたが、実際に現地に行

ってチップを払う段になりますと、なかなかスムー

ズに行かない場合が多くありました。しかし、考え

てみますと、自分のために仕事をしてくれる方々に

対し、感謝の意をこめて支払う習慣は、日本人のよ

うに謝意を内に秘めるものでなく、金銭という手段

を利用し、外にアピー／レするものと考えますと理解

できるような気がいたします。

アメリカの国土が広いこともあるでしょうが、日

本と比べ街づくりに対し、緑と空間を大切に考え、

環境を整備していることは、今、私が担当している

都市計画に大いに参考となっております。

これからの街づくりは、住む街から、生活の環境

を備えてゆく街づくりであると考えます。そのこと

からすれば、私の貴重な経験は将来とも色々な面で

行政に、又私生活に生かされて行くものと思われま

すこ

このような貴重な経験の場を与えて下さいました

ロータリー財団、又鶴岡ロータリークラブの皆様方

に対し深く感謝申し上げ、海外研修を振り返っての

スピーチとさせていただきます。

とうもありがとうございました。

〔j員会報菖つ

（親睦活動委員会）

会員誕生　　藤川享胤看．匹田良平君

佐藤　　衛君．鈴木善作君

佐々木冨彦君．丹下誠四郎君

奥様誕生　　飯野美和様．小林　　借様

小松久子（広穂）様

中田安子様．菅原和子様

佐藤夫佐子（英明）様

白坂一世様．丹下せい子様

（出席委員会）

◎年間皆出席

22年間皆出席　新穂光一郎君

6　　〃　　　藤川享胤君

3　　〃　　　　小松三雄君

◎10月100％出席・53名

秋野．阿蘇．阿部．張．藤川．飯白．石井．石

川．石黒．板垣（俊）．市川．飯野．川村．黒谷．

小池．小松（広）．小松（三）．加藤．塚原．息鉢．

三井（賢）．三井（健）・嶺岸・迎田・諸橋・松田

（貞）．松田（士）．中江．中田．斎藤（隆）．佐藤

（忠）．佐藤（順）．佐藤（衛）．佐藤（友）．佐藤（元）

新穂．菅原．鈴木（善）．鈴木（弥）．庄司・佐藤

（英）．佐々木．斎藤（昭）．白坂．高橋・丹下・

手塚（林）．内山．渡部．若生．山口．吉野．山川

（ス　マ　イ　ル）

吉野　勲君　　産業展に市の庁舎をお菓子で作り

お祝いしました。PRにも役立ち

ましたので。

津田晋介君　　娘が運転免許を取りました。

（ビ　ジ　タ　ー）

余目R．C．　　佐藤孝二郎君

温海R．C．　　本間儀左二門君・渡部晃雄君

鶴岡西R．C．　帯谷義雄君．斎藤正志君

羽根田正吉君

1984．11．7（水）

A．M．11：00′〉12：00

新穂設計事務所応接間にて

阿蘇：お約束の時間が遅れて

申し訳ありません。今日はよ

ろしくお願いします。

新穂さん：もう順番が廻ってきたんですか。早いで

すね。

阿蘇：ええ、もう12人様ほどインタビューしていま

気－・・鮎



す。ところで新穂さんは、ロータリーに入会した当

時と現在とで心のおきどころということで違いがあ

りますか？

新穂さん：それはありますね。私が入会した時は34

・5才のときでね、我儀なこともあったし、本音も

言い合ったこともありましてね、他の人を傷つけて

しまったこともあったかと思いますよ。

阿蘇：それで今とは変ったと言いますと？

新穂さん：いやね、当時はね、勉強したいと思って

も、する資料もないしね、又感性、フイ【リングの

差といえはよいですかね、どうも自分の考えが私自

身はよかれと思っても、それが一般的でないという

ことで。感性の差がつくづく思いさせられたようで

すね。

阿蘇：そうですね。今のロータリーは感性の差を通

すことが出来るということでは、進んでいるという

ことですかね。ところで、企業・会社という立場か

らの信条はありますか？

新穂さん：いや私はね、商人という手をすり合せて

お願いするということは、今もって出来ないのでね、

ただ、地元の利を得るためには努力していますよ。

阿蘇：どんなところですか？

新穂さん：それはね、建築設計監理協会という組織

で利を守ったり、情報交換の場にしていますよ。

阿蘇：お話しは変りますが、新穂さんの趣味という

ことは何ですか。

新穂さん：それは食べ歩きです

かな。とにかくうまいものを食

べる為には、どこまでも行くと

いうことかな。

阿蘇：私も食べる方は負けない

のですが、どこまでも行くとい

うことはないですね。

新穂さん：食べ物を追ってね、台北から台南へ、又

ニューヨークでも飛行機に乗って食べに行った生の

ハマダリの味は忘れられませんね。

阿蘇：新穂さんは、お仲間の中でも、又ロークリア

ンの中でも調理の免許を持っておられることで有名

ですが、とろうと思った動機は？

新穂さん：それはね、食べることが好きということ

からね、食べてくれる人や食べているときにね、自

信をもって調理や味について話せるし、同じことを

言っても説得力があるでしょう。

阿蘇：そういうことですかね工。

新穂さん：そうですよ、いろいろのものを調理して

もね、3分の1は安くできますしね。まじめに、い

い材料も選べるしね。でもね、私はね好き触いが激

しいですよ。そしてね、その土地のうまいもの探し

にはラーメンが一番ですよ。安いということもあり

芸芸ミミ芸這さんはヘビ年生れで細石的－

すか。執念深く、うまいものを菜票差ヒ

探して歩くということの表れですかね。

新穂さん：いや私にはね、ヘビ年ということはあて

はまることはあまりないですね。

阿蘇：いろいろのことをお聞きし、とんなことにな

るか分りませんが、記事になるようにしてみます。

どうもありがとうございました。

（今週の担当者　手塚　拓）

ロータリー用語便覧仙

出席規定の適用　適用が免除されるの
免除　　　　は、①長期にわたる

病気または傷害のため例会を欠席する

場合、クラブ理事会の承認を得て、そ

の知間中、出席規定の適用が免除さ

れ、クラブの出席記録には算入されな

い。－標準クラブ定款第8条第5節C項。㊥通算

20年以上ロータリークラブに在籍していて、年齢65

歳を越えたシニア・アクチブ会員またはバスト・サ

ービス会員は、本人の希望により理事会の承認を得

た上で、同様免除されることができる。
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